
 

Stadt Weißenfels      05.11.2021 
Fachbereich II 
 

Beantwortung der Anfrage    öffentlich 
AF 243/2021/1 
  
der Stadträtin / des Stadtrates         Papke, Martin 
 
am  18.10.2021        im Stadtentwicklungsausschuss 
 
  Bestätigung Rechts- und Vergabeamt 
 

 
 
 
Herr Papke teilt mit, dass auf dem ehemaligen Gelände Trommelfabrik erhebliche Mengen 
Müll abgelagert werden und bittet um Prüfung von Möglichkeiten zur umgehenden Beseiti-
gung. 
  
 
 
Sehr geehrter Herr Papke, 
Sehr geehrte Ausschussmitglieder, 
 
 
das Gelände der Trommelfabrik wurde durch die Mitarbeiter des Ordnungsamtes in Augen-
schein genommen. 
 
Hierbei konnten jedoch keine größeren Müllablagerungen festgestellt werden. Lediglich ein 
Abtransport von Bauresten war festzustellen. 
 
Die weiteren Kontrollen und Prüfungen hinsichtlich des Bauordnungsrechts übernimmt die 
Abteilung Bauordnung. 
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Fachbereichsleiter 
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